



やさしき通信

平成28年度
5月号

発行日

平成28年
5月

暦の上では、はや立夏となり心なしか陽射しも明るさを増してまいりました。お天気に恵まれた楽しいゴールデンウィークを過ごし、気分もリフレッシュ出来たのではないでしょうか。多くの方が笑顔になれるように、清々しい顔で皆様に接していきましょう。

毎月トラストでは、ご利用者様の誕生日会をしています。その月にひとつ歳を重ねられたご利用者様をフロアの皆様にご紹介し、お祝いをしています。皆様と一緒に祝いの歌を歌ったり、職員手作りのケーキを模して作ったスポンジと記念撮影をしたりとささやかな時間を過ごします。



お知らせ

徐々に暖かくなっていますが、今年はいんフルエンザの流行が遅く未だにわずかですが、いんフルエンザの発症が認められています。昼夜の寒暖差もあり、体調を崩しやすい日が続いていますので体調管理に気をつけましょう。また、日中の暑さもありますので水分補給はこまめに行いましょう。

イベント紹介

クリスマス教の花の日の行事で5月17日尚綱学院高等学校学生の皆様がボランティアでトラストに来所されました。「ふるさと」や「幸せなら手をたたこう」等の素敵な合唱を披露して頂き、最後に綺麗なお花のプレゼントもありました。素敵な歌声に目を潤ませるご利用者様もいらっしゃいました。



時期ニュース

とっておきの音楽祭6月5日(日)

とっておきの音楽祭は、障害のある人もない人も一緒に音楽を楽しみ、音楽のチカラで「心のバリアフリー」を目指す音楽祭です。震災後の開催では、被災地東北からその「チカラ」を発信できる場として広く認知され、宮城県内はもとより東北そして全国にも、存在感と情報発信力を増しています。とっておきとは、一人一人がかけがえない存在であり、音楽のチカラであるゆる個性が輝いてほしいという願いが込められています。ステージは仙台市中心部の商店街や公園となっています。大切な合言葉「みんなちがって、みんないい」を実感してみてくださいはいかがでしょうか。

